

Hoy, en un acto en Valencia

## **Casado apela al voto unido: “Si no quieren que España se fracture ni que haya una crisis de caballo, la única opción válida es el PP”**

- Tras hacer lo posible para aglutinar el voto frente a Sánchez y sus socios, señala que cuenta con la “legitimidad y la credibilidad” para advertir de que votando a C’s y Vox “a lo mejor se hace un favor a Sánchez”
- Subraya que “la foto que da miedo” es la de los socios de Sánchez dando ruedas de prensa desde la cárcel o diciendo que serán imprescindibles en un hipotético Ejecutivo
- Llama a evitar “con ilusión y votos en las urnas” que se materialice “la fractura de la unidad nacional, el blanqueamiento del terrorismo etarra y la homologación del populismo bolivariano” que entrañan Sánchez y sus socios

**26. abril, 2019.-** El presidente del Partido Popular y candidato a la Presidencia del Gobierno, Pablo Casado, ha apelado este viernes al voto unido dirigiéndose a los simpatizantes de C’s y de Vox: “Si no quieren que España se fracture ni que haya una crisis de caballo como en el año 2008, la única opción válida que aglutine los votos en escaños es la del PP”.

En la clausura de un acto en Valencia junto a la presidenta del PP de la Comunidad Valenciana, Isabel Bonig, al eurodiputado Esteban González Pons y a candidatos regionales y provinciales del PP, el líder del PP ha llamado al electorado a concentrar el voto en un partido centrista, reformista y dialogante como el PP, y lo ha realizado con “la legitimidad y la credibilidad” que le otorga haber hecho todo “lo posible” para aglutinar el voto frente a Sánchez y sus socios ofreciendo tanto a Vox como a C’s la optimización del mismo.

“A lo mejor votando a Vox y a C’s se le hace un favor a Sánchez”, ha alertado Casado, que ha apostillado que su formación no va “a renunciar ni a nuestros principios, ni a nuestros valores ni a nuestro programa, pero necesitamos unir el voto y luego ya hablaremos con el resto de partidos”.

Y es que, como ha recalcado, la otra opción real para España el 28A es la de un gobierno del PSOE que “va a pactar con los que están enfrente de la Constitución”, por mucho que desde la izquierda se aliente “el miedo” a la reedición a nivel nacional del acuerdo de gobierno en Andalucía, que ha puesto fin “al gobierno más corrupto e ineficaz” de la historia de la comunidad andaluza.

“¿Miedo de qué?”, se ha preguntado, retando a todo aquel que hable de miedo a analizar antes “el acuerdo de gobierno de Andalucía”. “Que analicen ese texto y si ven un solo punto que no se pueda suscribir por todos los constitucionalistas, demócratas o personas moderadas, que lo digan”, ha subrayado Casado, que ha hecho hincapié en que el Gobierno de Pedro Sánchez “es el gobierno más radical y antidemocrático en las últimas décadas por sus alianzas”.

## **EL MIEDO DE LA IZQUIERDA**

“El miedo de la izquierda”, ha explicado, es otro: “A la izquierda le da miedo que levantemos alfombras y encontremos lo que hay debajo”, ha asegurado tras descubrirse 5.000 millones en supuestos “chiringuitos” tras la llegada de Juanma Moreno a la Presidencia de la Junta de Andalucía. “O descubrir los 500.000 andaluces ocultos en las listas de espera sanitarias, o descubrir que hubo 27.000 andaluces que murieron en tres años esperando una contestación a su petición de prestación por dependencia, o que descubramos que 7.000 andaluces renunciaron a su herencia porque no tenían dinero para pagar el injusto impuesto de sucesiones”, ha apostillado.

El miedo es otro, ha continuado explicando Casado, pues “la foto que da miedo no es otra que la de un candidato que da una rueda de prensa desde la cárcel diciendo que va a apoyar a Sánchez a cambio de indultos o de un referéndum, a Otegi diciendo que es imprescindible para un gobierno en España y a Pablo Iglesias como ministro del Interior”.

En otro país, ha afeado a Sánchez, un candidato quedaría inhabilitado si “los terroristas pro etarras pidieran el voto” para él. “Por eso estas elecciones son tan fundamentales”, ha advertido sobre la alternativa que encabeza Pedro Sánchez, que supone “la fractura de la unidad nacional, el blanqueamiento del terrorismo etarra y la homologación del populismo bolivariano”. “Hay que evitarlo con ilusión, con sonrisas y con votos en las urnas”, ha alentado.

## **LA PROSPERIDAD, EN JUEGO**

En su intervención, Casado ha señalado que además de la libertad, en estas elecciones España también se juega su prosperidad, que es un concepto que no conjuga con las políticas económicas socialistas. “Hoy hay 50.000 parados más

en el primer trimestre de este año”, ha detallado, “y además tenemos a 36.000 familias más en España con todos sus miembros en paro”.

Pero hay lugar para la esperanza, porque a pesar de que el empleo cae en España, en Andalucía, “campeona” tiempo atrás del paro con los socialistas, “se han creado 16.000 empleos en apenas diez semanas”, fecha en la que se produjo “el histórico vuelco” en Andalucía.

Casado se ha comprometido a crear dos millones de puestos de trabajo en la próxima legislatura, a la vez que ha puesto en valor su amplia agenda reformista, que incluye bajadas de impuestos o la reducción de las listas de espera sanitarias a 30 días, entre otras medidas económicas y sociales.

Finalmente, se ha mostrado convencido de que el PP va a ganar las elecciones, de que va a gobernar porque cuenta con “el mejor programa electoral, el mejor balance de gestión y los mejores candidatos”. “El PP no saca bisutería, sino a los mejores”, ha destacado, porque “hemos fichado a gente muy buena que han querido venir a la política con el PP”.

“Quiero un partido abierto a todos, una mayoría imbatible y volver a admirar a España con un PP en el que todo el mundo se sienta partícipe. Estamos orgullosos de los muchos aciertos y hemos aprendido de los errores. No les vamos defraudar, vamos a gobernar y a recuperar el gran nombre de esta nación después de unos meses terribles”, ha concluido.